Motorradtouren Tipps vom Haus Hohenwart

MOTORRADTOUREN (eine detaillierte Straßenkarte wird empfohlen)

1. Rund um den Großglockner

Eine der beeindruckendsten Hochalpenstraßen in einer einmaligen Alpinen Landschaft

Von Schönau am Königssee geht es zunächst über die Deutsche Alpenstraße über Ramsau, Schwarzbachwacht nach Schneizlreuth. Hier geht es Richtung Zell am See weiter. TIPP - Kurz vor Zell am See (noch vor dem "Schmitten Tunnel") rechts Richtung Zell am See weiterfahren. Der Zellersee wird dann im Uhrzeigersinn umfahren. Am Ende verlassen wir den See in Richtung der Ortschaft Bruck. Hier beginnt die Glockner Straße mit km 0. Nach kurzer Zeit wird die Mautstelle "Ferleiten", der Glockner Straße erreicht ("Rundticket" inkl. Felbertauernstraße lösen). Nach ca. 10 km erreicht man den "Bikers Point" - Edelweißspitze auf ca. 2500m. Vorsicht, je nach Witterung ist auch im Sommer mit glatten Straßen zu rechnen. Grandioser Rundblick auf Glockner und Co. Weiter der Hochalpenstraße über Fuschertörl folgen und nach dem Hochtor nun stetig bergab Richtung Heiligenblut. Es besteht vorher noch die Möglichkeit die Franz-Josefs-Höhe mit Gletscher- und Großglocknerblick zu besuchen. Nach Heiligenblut geht es über Winklern und Pass Iselsberg nach Lienz. TIPP – In der Regel ist hier das Benzin am günstigsten. Von Lienz der Ausschilderung Matrei/Felbertauernstraße folgen. In Matrei unbedingt einen Abstecher ins "Virgental" einlegen. Ganz am Ende des Tals, den Gasthof Groderhof anfahren. Sehr gute Küche und sehr speziell gelegen. Auf selben Weg bis zur Felbertauernstraße zurück und über den Felbertauerntunnel nach Mittersill. Den Wegweisern Zell am See folgend schließt sich dort der Kreis der Überquerung und Umrundung des Glockner Massivs. Auf bekanntem Weg zurück und die Eindrücke bei einem gutem Essen im Haus Hohenwart ausklingen lassen.

Wegstrecke ca. 360 km.

2. Rund um den Dachstein

Oder eine Spritztour durch die Bundesländer, Salzburg, Oberösterreich und Steiermark

Königssee, Wolfgangsee, Postalm, Hallstättersee sind die Schlagworte dieser Tour. Von Berchtesgaden nach Hallein und weiter über den Wiestalstausee ins Salzkammergut. Fuschelsee und Wolfgangsee sind die nächsten Ziele. Bei Strobl biegen wir rechts in Richtung Postalm ab. Über diesen Pass (Maut) gelangen wir zu Österreichs größtem zusammenhängenden Almgebiet. TIPP – Pause am höchsten Punkt an einem kleinen Kiosk mit sehr gutem Kaffee. Nun geht's auf die andere Seite, wo wir nach toller Abfahrt der Lammertal Bundesstraße Richtung Abtenau folgen. Nach Abtenau geht's weiter Richtung Rußbach und Gosau, wo wir nach sehr kurvenreicher Fahrt den Hallstättersee erreichen. Nun Richtung Hallstatt. Nach Hallstatt, ca. 1,5 km, folgt ein Rastplatz direkt am See mit tollem Ausblick auf Hallstatt. Immer der Straße folgend, fahren wir über den Koppenpass in Richtung Bad Aussee. Auf gut ausgebauter Straße fahren wir nach Bad Mitterndorf. Rechter Hand liegt imposant die Skiflugschanze am "Kulm". Weiter Richtung Trautenfels in Richtung Schladming. Kurz nach Aich biegt rechts die L 725 ab. Auf dieser geht es über eine kleine feine Straße bis nach Ramsau am Dachstein. Vorbei an der imposanten Südwand des Dachstein weiter bis Filzmoos.

Motorradtouren Tipps vom Haus Hohenwart

TIPP – Einkehr, Gasthof Zefererhof mit tollem Blick auf die Dachstein Südwand. Nach Filzmoos, unterfahren wir die Autobahn bei Eben im Pongau und halten uns rechts auf sehr kurvenreicher Straße in Richtung Bischofshofen. An der Bundesstraße angekommen, geht's rechts weiter in Fahrtrichtung Salzburg. Kurz vor dem Ortsausgang von Hallein geht es wiederum rechts auf die Dürnbergstraße. Von hier über Oberau, und/oder die Roßfeld Höhenringstraße (Maut) zurück nach Schönau.

Wegstrecke ca. 280 km

3. Rund um den Hochkönig

Rundtour um das Steinerne Meer

Diese Tour kann in beiden Richtungen gefahren werden. Beschreiben möchte ich hier die Fahrt von Schönau über Hallein durch das Salzachtal nach Bischofshofen, Maria Alm, Saalfelden, Lofer, Ramsau bei Berchtesgaden zurück zum Ausgangspunkt.

Die Anfahrt nach Hallein kann über Unterau und Oberau, oder Obersalzberg und Roßfeld Höhenringstraße (Maut) erfolgen. Ab Hallein geht es durch das Salzachtal über Pass Lueg nach Bischofshofen. Von hier der Hochkönigstraße sehr kurvenreich bis Mühlbach am Hochkönig folgen. Von hier ist es möglich einen Abstecher zum Arthurhaus am Fuße des Hochkönigs zu machen. Weiter kurvenreich und zwei Pässen über Dientener Sattel und Filzen Sattel nach Maria Alm und nach Saalfelden. Von hier zurück wie unter Tour 1 beschrieben.

Wegstrecke ca. 150 km

Von Saalfelden kann die Fahrt über Leogang, Hochfilzen und das Pillerseetal (mit gleichnamigem See), Waidring und Lofer erweitert werden TIPP – landschaftlich ist das Pillerseetal sehr reizvoll.

Wegstrecke plus ca. 50 km

4. Rupertiwinkel & Chiemgau Tour

mit kurzem Abstecher nach Österreich

Von Schönau geht die Fahrt über die Deutsche Alpenstraße bis kurz vor dem Ortseingang in Inzell. Links abbiegend folgen wir der Straße (B305) Richtung Ruhpolding. Immer weiter der B305 folgend in Richtung Reit im Winkl, fahren wir vorbei am Biathlon Leistungszentrum und den Weitseen welche traumhafter Landschaft eingebettet sind. Kurvenreich erreichen wir Reit im Winkl. Ohne die B305 zu verlassen geht es vorbei an Oberwössen und Unterwössen. TIPP – Hier lohnt sich ein kurzer Abstecher zur Deutschen Alpensegelflugschule. Marquartstein, Grassau und Bernau sind die folgenden Ortschaften. In Bernau geht es links Richtung Aschau. TIPP – In Aschau der Beschilderung "Cafe Pauli" folgen. Leckerer Kuchen und Süßspeisen laden zum rasten ein. Gestärkt geht es vorbei an der Burg Hohenaschau. Der Kampenwandstraße folgend weiter zum ehemaligen Grenzübergang Deutschland/Österreich. Nach kurzer Abfahrt links weiter unterhalb des Wilden Kaiser in Richtung Walchsee und Kössen. Hier gibt es die Möglichkeit über Reit im Winkl auf gleicher Strecke zurück, oder über die L39, der Erpfendorfer Landesstraße, nach Erpfendorf und weiter in Richtung Lofer und wie in Tour 1 beschrieben nach Hause.

Wegstrecke ca. 220 km